



n°10

Les PIRATES à Sainte - Marie sur Mer

Galère, galère !!!

Aujourd'hui nous avons fait voile.
David a failli s'endormir sur son bateau, en même temps il n'y avait pas beaucoup de vent.
Les pirates n'ont pas l'habitude de ce temps là !!!



Notre pirate du jour !

Thomas le battant !!!
Même en queue de peloton, il se bat jusqu'au bout et arrive même avec son équipier à finir en tête !!
Il ne lâche rien !!!



Recherches en mer.

Les formateurs de notre camp d'entraînement, nous ont proposé une nouvelle épreuve appelée « Foire fouille ».

Ils avaient fait 2 équipes, et chaque équipe avait une liste de choses à trouver : algue, crabe, crevette, galet, poisson, étoile de mer ...

On devait être l'équipe la plus rapide à trouver tout.

Ensuite nous avons un petit questionnaire sur la mer et ses habitants.

C'était vraiment une séance d'entraînement très instructive.

